

Horóscopos Sábado 04 de septiembre de 2021

Aries. Un buen día para las relaciones.

El día de hoy tienes a Venus realizando una conjunción con la Parte de la Fortuna en la casa 7 de la pareja y las relaciones. Por lo que hoy es un día especialmente afortunado para relacionarte y conectar con otros. En el tema amoroso también hay muy buena oportunidad de conectar con tu pareja de un modo adecuado.

En el trabajo, Mercurio en tu casa 6 del trabajo está realizando un trígono a Saturno en la casa 10 del reconocimiento profesional. Este tránsito favorece el hacer las preguntas correctas y obtener las respuestas adecuadas así que estás en un día en el que puedes avanzar mucho prestando atención a los temas laborales que tienes pendientes.

Tauro. Cuida tu temperamento con tu pareja.

El día de hoy tienes a Urano en tu casa 1 de la personalidad recibiendo un aspecto de la Luna en la casa 4 del hogar y la familia, esto se interpreta como facilidad para enojarte con tu pareja y generar un desacuerdo que se puede volver en un verdadero problema. Evita entercarte en tu punto y se más flexible. En el trabajo, Venus en tu casa 6 conjunto a la Parte de la Fortuna asegura que hoy será un buen día en el trabajo. Las relaciones en especial son muy importantes en este día así como el trabajo en grupos coordinando actividades.

Géminis. El amor está en el aire.

En este día las relaciones amorosas estarán al tope, tienes a Venus en tu casa 5 del amor en conjunción con la Parte de la Fortuna por lo que es un día en el que el amor está en el aire y tú puedes sentirlo.

En el trabajo, es un día en el que el reto estará en administrar adecuadamente tu tiempo y no desperdiciarlo en otras actividades sin concretar nada específico. Intenta asignarte metas alcanzables, aunque sean pequeñas para así no quedarte sin hacer nada.

Cáncer. Día de hablar en serio con tu pareja.

Hoy tienes a Mercurio en la casa 3 de la comunicación realizando un trígono a Saturno en la casa 7 de la pareja. Hoy es un día en el que la relación amorosa necesita aterrizarse y revisarse con calma y desapego. Usualmente eres muy emotivo, pero el día de hoy tendrás lo que se necesita para revisar los hechos de una manera adecuada y podrás hablar con tu pareja y discutir lo que se necesita sobre la relación de modo adecuado.

En el trabajo, también puedes aprovechar este tránsito para comunicarte con los clientes y tus compañeros de trabajo de manera efectiva y directa, sin rodeos.

Leo. Buen momento financiero.

El día de hoy Mercurio en tu casa 2 hace un trígono a Saturno en tu casa 6 del trabajo. Esto indica un muy buen momento para analizar tus finanzas y tu trabajo y así considerar lo que se necesita hacer para mejorar las mismas. Esto favorece una comunicación clara y precisa donde sabrás hacer las preguntas correctas en tu trabajo para así mejorar lo que haces.

En el amor estás pasando por un buen momento, hay buena conexión con tu pareja y están pasando un buen momento juntos. Es un buen día para pasar una velada agradable y hablar de sus proyectos.

Virgo. Preguntas importantes en el amor.

Hoy Mercurio, tu planeta regente, se conecta desde la casa 1 de la personalidad con Saturno en la casa 5 del amor. Este tránsito no favorece mucho el romance, pero sí la honestidad. Es un día en el que es importante analizar tus relaciones y lo que atraes a tu vida para así entender lo que hay que cambiar en tu actitud para mejorarlas. Puede ser duro, pero es necesario.

En el trabajo, las cosas siguen estables, un poco lentas quizás, pero avanzando a pesar de todo, aquí el tema es ser paciente. En lo económico no hay tantos problemas, es en la liberación y aprobación de trabajo donde hay cierta lentitud.

Libra. Un gran día en lo profesional.

Hoy Venus tu regente está en la casa 1 de tu personalidad en conjunción con la Parte de la Fortuna. Esta es una combinación muy positiva que se interpreta como un día en el que las cosas van a fluir de modo adecuado simplemente siendo quién eres. Sigue tus instintos y esto te beneficiará mucho sobre todo en el trabajo con el manejo adecuado de grupos y personas ya que la inteligencia Venusina es una inteligencia social.

En el tema del amor, Venus es el regente universal de ese tema y asegura que la relación con tu pareja va a tener esa armonía que se requiere para la conexión profunda. Así que aprovecha porque hoy los planetas están a tu favor.

Escorpión. Cambios inesperados en los proyectos laborales.

La Luna desde tu casa 7 de la pareja y relaciones en general está haciendo una cuadratura a Urano, el planeta del cambio sorpresivo en tu casa 10 del éxito laboral y reconocimiento profesional. Así que espera sorpresas en este día. En estos tránsitos hay que mantener la calma y tratar de no perder la paciencia por lo que te recomendamos que respires hondo antes de contestar.

En el amor, es muy importante ser honesto con tu pareja, siéntense a hablar y escucha lo que te tiene que decir, después habla tú y dile lo que sientes y cómo te sientes con respecto a la relación, es un momento en el que es importante resolver malos entendidos antes de que se hagan más grandes.

Sagitario. Es un día para pensar ideas profundas.

El día de hoy Mercurio en tu casa 10 del éxito profesional, hace un trígono a Saturno en tu casa 2 del dinero, por lo que en el trabajo tendrás mucha capacidad mental para asimilar información. Este tránsito te vuelve especialmente serio y atento a lo que sucede así que la gente puede pensar que estás molesto cuando en realidad estás evaluando información y pensando soluciones.

En el amor, este tránsito te afecta de un modo tal que tu pareja pueda pensar que algo pasó en el trabajo y quiera consentirte para que recuperes el ánimo, hay que saber relajarse también, las cosas se resolverán o no lo harán, pero dedicarle energía mental en exceso no ayuda nada.

Capricornio. Buen día en el trabajo.

El día de hoy la Parte de la Fortuna y Venus hacen conjunción en tu casa 10 del éxito profesional y reconocimiento. Esto es un buen aspecto y al estar en una casa tan importante como la 10 asegura que el día de hoy en el tema del trabajo habrá mucha suerte, las cosas sucederán por sí solas como por arte de magia, lo que antes tomaba tiempo y esfuerzo, en el día de hoy sólo sucederá. Aprovecha este impulso y disfrútalo.

En el tema del amor, hay que tener cuidado con sorpresas inesperadas por parte de tu pareja romántica, Urano está en la casa 5 del amor y recibe una cuadratura de la Luna en la casa 8 de los secretos, así que el día de hoy un secreto saldrá a la luz.

Acuario. Viajes afortunados.

El día de hoy Venus está conjunto a la Parte de la Fortuna en tu casa 9 de los viajes y el extranjero así que hoy es un día en el que el contacto con otros países o ciudades lejanas es muy afortunado. Desde lo romántico hasta lo laboral, todo lo que envuelva comunicarse, viajar y conectar con otras personas que viven lejos tiene buena estrella.

En lo laboral hay que tener cuidado porque la Luna, tu regente de la casa 6 del trabajo está realizando una cuadratura a Urano en tu casa 4 del hogar y familia. Así que puede haber temas que discutir con tu pareja respecto a compromisos laborales que surgen sin aviso.

Piscis. Discusiones serias con amigos.

El día de hoy Mercurio desde tu casa 7 de las relaciones y la pareja, realiza un trígono a Saturno en tu casa 11 de las amistades. Esto favorece la comunicación seria y profunda, aunque no sea divertido un amigo te va a pedir ayuda y quiere contarte algo muy importante, préstale atención ya que lo que tiene que decir requiere toda ella.

En el amor es un día en el que las relaciones amorosas están muy conectadas al trabajo así que puede haber un interés romántico en donde laboras. Ten cuidado con cómo te acercas ya que puede haber malos entendidos.